

## Canelo, con récord espectacular en Las Vegas

Saúl Álvarez registra solo una derrota, en 10 peleas realizadas en los recintos de Nevada.

Saúl 'Canelo' Álvarez cuenta con una marca altamente positiva, cuando sus disputas acontecen en Las Vegas, Nevada, Estados Unidos. El boxeador ha participado en 16 contiendas en este territorio estadounidense y registra 13 victorias, dos fracasos y un empate.

Desde 2015, el oriundo de la Guadalajara, Jalisco, se ha impuesto ocho veces en sus 10 alojamientos en La Ciudad del Pecado; Miguel Cotto, Julio César Chávez

Jr, Gennady Golovkin y Daniel Jacobs cayeron por decisión unánime.

Adicionalmente, el jalisciense consiguió enviar a la lona a Amir Khan y Sergey Kovalev, en el sexto y decimoprimer capítulo, respectivamente. De igual manera, al enfrentarse a Caleb Plant, la pugna culminó en el penúltimo round con nocaut técnico, como resultado final.

Por otra parte, 'Canelo' solamente ha

sufrido un revés, en La Capital del Entretenimiento Mundial. El único descalabro del tapatío fue producido el 7 de mayo de 2022, cuando se midió a Dmitry Bivol, en el intento de adjudicarse el título de los semipesados; sin embargo, la decisión unánime declaró ganador al ruso.

Asimismo, el otro desenlace no favorable para el mexicano sucedió en 2017. Según la determinación dividida de los jueces, el

pelirrojo igualó con Gennady Golovkin y desencadenó una revancha; esta, al año siguiente, terminó por añadirse a la cuenta benéfica del peleador de La Perla Tapatía, mediante decisión por mayoría.

Finalmente, el pugilista tricolor buscará mantener su buena racha en la T-Mobile Arena el sábado 30 de septiembre, día en el que enfrentará al norteamericano, Jermell Charlo, quien poseó el campeonato indiscutido de peso superwelter.

# SECCIÓN B

SÁBADO 30 DE SEPTIEMBRE DE 2023

## ATLÉTICO SAN LUIS 1-2 CRUZ AZUL

### Cruz Azul se impone a San Luis y sale de la última posición en la general

**Victoria más que importante para la Máquina en su intento por retomar el camino y lograr puestos de clasificación.**

Arrancaron intensas las emociones en el Alfonso Lastras, pues Atlético San Luis quería demostrar y hacer valer la localía mientras que Cruz Azul necesitaba ganar el encuentro y sumar tres muy valiosos puntos de cara al cierre de temporada. Un partido reñido que al final se decantó por el Cuadro Celeste y que a partir de ahora, se espera marque una pauta en el recorrido de los capitalinos.

La primera mitad se vio plagada de errores y atajadas. De principio Cruz Azul tomó las riendas del encuentro e intentó hacer daño primero; sin embargo, el último toque on la definición no estuvieron de su lado, y a pesar del ímpetu, lucían hasta cierto punto frustrados por no conseguir llevar a término las acciones.

Por su parte los Colchoneros llegaron poco pero con peligro, debido a que durante los 45 iniciales tuvieron dos claras, mismas que sacó Andrés Gudiño y que al final, terminaron por ser fundamentales para conseguir la ansiada victoria y no sumar otro descalabro a la temporada.

Para el complementario fue donde el encuentro comenzó en serio, pues apenas pasaron cinco minutos del pitazo inicial,

cuando Rodolfo Rotondi se hizo presente y clavó un gran gol de palomita. Un disparo cruzado al giro técnico del cuello en el argentino que encontró las redes y puso en ventaja al cuadro visitante.

No obstante, las alegrías para los Celestes se vendrían para abajo al minuto 69, cuando Dieter Villalpando dio una cátedra de cómo pegarle al balón. El mexicano vio un espacio por el centro, aprovechó que el guardameta se encontraba ligeramente adelantado y pegó un trallazo que se clavó en el ángulo para empatar el compromiso. Partido de ida y vuelta que para ser sincero, pudo decantarse para cualquiera de los dos.

A cuatro del final, llegó el milagro que tanto esperó la Máquina durante todo el encuentro, mano en el área y penal ganarlo. La jugada se revisó en el VAR y luego de algunos minutos el colegiado señaló la pena máxima, misma que fue ejecutada por Uriel Antuna, con su característica técnica, y que a pesar de saber cómo lo iba a hacer, el arquero fue engañado por completo y con ello, el gol que finalmente le daría la alegría a los capitalinos.

Enorme cierre de compromiso y bastante decente la cara que mostró Cruz azul luego de las polémicas en que se han visto envueltos durante últimos días. Por ahora se encuentran en el lugar 17 a falta de lo que haga Necaxa este Sábado, pero sin duda, es un respiro por la manera en que se había desarrollado el certamen para ellos.



## BOX

### Canelo y Charlo vencen a la báscula previo a su pelea

**Ambos pugilistas tuvieron que enfrentar al peso antes de su encuentro; Canelo dio un total de 167.5 y Charlo venció por 167.4 libras.**

Saúl 'Canelo' Álvarez y Jermell Charlo tuvieron un enfrentamiento antes de la pelea por el campeonato indiscutible del peso Súpermediano ya que ambos pugilistas se subieron a la báscula para enfrentarla, pues la pelea se pactó en las 168 libras el cual corresponde a la división en la que actualmente se encuentra en mexicano.

Ambos llegaron al recinto, afuera de

la T-Mobile Arena donde se instaló un escenario para que la gente pudiera ver en vivo la ceremonia. Bajo el



rayo del sol de Las Vegas, Nevada, la gente se aglomeró afuera para poder presenciar este evento en el que podría

ser el último de Saúl como el campeón absoluto de la división, por lo que nadie se lo quiso perder.

Primero fue Jermell Charlo el que se subió a la báscula, un tema complicado porque tuvo que subir dos divisiones para poder enfrentar a Saúl ya que es el actual campeón indiscutido de los Súperwelter; sin embargo, le propinó un 'nocaut' al peso ya que dio un total de 167.4, solo unas libras del peso pactado.

El turno llegó para Canelo, quien ya tiene varios años compitiendo en Súpermediano y, como era de esperarse, no tuvo problemas con el peso ya que dio un total de 167.5 justo media libra menos de las 168, el límite de la división, por lo que el mexicano también pudo vencer a la báscula y, de esta manera, cerrar el capítulo previo al gran enfrentamiento entre ambos boxeadores.

Después de que se realizó la ceremonia, Canelo comentó que será un combate complicado para Charlo por el tema físico debido a que subió de peso, sin contar que lleva algunos años retando al mexicano para que la pelea se dé.

"Es muy diferente, me ha estado retando durante muchos años y ahora lo tengo aquí y va a sentir mis habilidades. Va a ser muy diferente para él y lo va a sentir el sábado", indicó Canelo a TV Azteca.

Ahora sí, todo está listo para que se lleve a cabo la pelea en forma por el campeonato indiscutible de los Súpermedianos entre Canelo y Charlo que, dicho sea de paso, este último perderá el campeonato Súperwelter de la Organización Mundial de Boxeo en cuanto sea anunciado al ring debido a que no llevó a cabo su pelea mandatoria para defender dicho fajín.



## PREMIO ESTATAL DE PERIODISMO DEPORTIVO 2023

### CONVOCATORIA

**1.-** Con fundamento en los artículos 1º, 4, 12 y 13 del Decreto que establece el **Premio Estatal de Periodismo y el Premio de Periodismo Deportivo en el Estado de Nayarit**, promulgado el 27 de mayo de 2013 y con última reforma del martes 09 de mayo del 2023, el Comité Organizador, convoca a las y los comunicadores de la entidad nayarita a participar en el Premio Estatal de Periodismo Deportivo 2023.

En los siguientes géneros:

- |               |                      |
|---------------|----------------------|
| A) Noticia    | E) Columna           |
| B) Crónica    | F) Artículo de Fondo |
| C) Entrevista | G) Fotografía        |
| D) Reportaje  | H) Caricatura        |

### BASES

**2.-** Tendrán derecho a concursar los trabajos que hayan sido publicados en Prensa Escrita, Radio, Televisión y Medios Alternativos, dentro del periodo comprendido del día 13 de octubre del 2022 hasta la fecha de publicación de la presente Convocatoria. Las y los periodistas tendrán derecho a participar, siempre y cuando tengan una antigüedad mínima de un año en el ejercicio de la profesión.

**3.-** Los premios consistirán en un diploma alusivo al género periodístico ganador, mencionando el medio de comunicación en el cual se haya publicado, así como un estímulo económico de 165 salarios mínimos profesionales de Reportero (a) de Prensa conforme a la determinación de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos.

**4.-** Los trabajos deberán entregarse en sobre cerrado en las oficinas de la Dirección General de Comunicación Social de Gobierno del Estado, en horario de 10:00 a 15:00 horas, los días hábiles de lunes a viernes, a partir de la emisión de la presente Convocatoria y hasta el viernes 6 de octubre del 2023, fecha en que quedará cerrada la recepción.

**5.-** Las propuestas deberán ser formuladas a título personal o por organizaciones gremiales. Deberán ser presentadas en 4 tantos por escrito, uno de ellos correspondiente al original y en respaldos electrónicos (USB), mediante escrito dirigido al Comité Organizador, indicando Título del trabajo, género periodístico en que se desea concursar, el medio que lo publica y la fecha, así como también el nombre completo del autor, una historia profesional breve, su domicilio y número de teléfono vigentes, además de una copia fotostática de su credencial de elector, la CURP y su constancia de situación fiscal vigente. La falta de uno o más de estos documentos requeridos, anulará la participación del trabajo periodístico presentado.

**6.-** Las y los aspirantes al Premio podrán participar en un solo género con un trabajo.

**7.-** Habrá premiación en cada género periodístico cuando haya concursado más de un participante con su respectivo trabajo, de lo contrario se declarará desierto.

**8.-** El Jurado Calificador, integrado por tres Profesionistas notables, conocedores del periodismo, la comunicación y los distintos géneros a calificar, de reconocida solvencia moral, tiene la atribución de declarar desierto el Premio en cada género si, a juicio de sus integrantes, los trabajos presentados no cumplen con los términos de la convocatoria. Los fallos del jurado serán inapelables.

**9.-** La premiación se realizará a las 10:00 horas del día jueves 12 de octubre del 2023, en el salón del "Carmen" del Hotel Real de Don Juan de esta ciudad de Tepic.

**10.-** Acudirán al acto de entrega del Premio Estatal de Periodismo, quienes resulten ganadores.

**11.-** Notifíquese la presente al Ejecutivo del Estado para los efectos legales y presupuestarios a que haya lugar.

Tepic, Nayarit, 9 de septiembre del 2023

### COMITÉ ORGANIZADOR

**René Ruiz Sifuentes**  
Presidente

**Arcelia García Ortega**  
Secretaria

**Luis Hernández Estrada**  
Vocal

**C. Rogelio Plascencia Marmolejo**  
Representante del Poder Ejecutivo

**Dra. Norma Lillana Galván Meza**  
Rectora de la Universidad Autónoma de Nayarit

**José Vera Ruiz**  
Presidente de Organizaciones no Gubernamentales de Nayarit

**Lic. Elmer Sigfrido de la Torre Vargas**  
Secretario Técnico

# Querétaro empató con León en la jornada 10 del Apertura 2023

**Los esmeraldas iban ganando el juego, pero dejaron escapar la victoria frente a los queretanos.**

intervenciones de Guillermo Alisson.

Parecía que iba a terminar el primer tiempo sin anotaciones, sin embargo, los esmeraldas silenciaron al Estadio Corregidora. En el agregado, el mediocampista Fidel Ambriz aprovechó un mal rechace de la zaga defensiva y metió un disparo a primer poste para poner el 1-0 en el encuentro.

Para la parte complementaria, los comandados por Mauro Gerck cambiaron la estrategia y adelantaron sus líneas para poder igualar los cartones. Al 51, el colombiano José Zúñiga se encontró con la pelota en el corazón del área chica y sacó un fuerte disparo para vencer al guardameta Rodolfo Cota y decretó el 1-1.

Con este resultado, el León se mantiene en décima posición de la tabla general con 12 unidades,

mientras que el Querétaro está un peldaño abajo con las mismas unidades pero con menor diferencia de goles. Para la siguiente jornada, los Gallos Blancos

visitarán a los Pumas, mientras que los esmeraldas tendrán actividad hasta la fecha 12 ante Santos en el Territorio Santos Modelo.



La décima jornada del fútbol mexicano continuó este viernes, pues los Gallos Blancos del Querétaro empataron a un gol con el cuadro de León en la cancha del Estadio Corregidora. El mexicano Fidel Ambriz anotó por el cuadro esmeralda, mientras que José Zúñiga igualó por los locales.

Durante los primeros minutos, el equipo local tuvo el control de la pelota pero no pudo abrir el marcador debido a la falta de contundencia de sus delanteros. Conforme iban pasando los minutos, el equipo del estado de Guanajuato adelantó sus líneas pero tampoco pudo encontrar el primer gol gracias a las



AMÉRICA-PUMAS

## Efraín Juárez: "En temas de pasión y rivalidad, el Pumas vs América es el partido más importante"

**En exclusiva para AS en W, el actual auxiliar técnico comentó que a pesar del Clásico Nacional, tanto para el América como para los Pumas, este es el partido del año.**

historia, la capital se va a paralizar que no es poca cosa, es una realidad que perdurará seguramente" comentó el, en su momento, lateral izquierdo.

Su paso como auxiliar técnico en Europa Además platicó sobre cómo ha sido su paso ahora que se encuentra en el banquillo de un equipo del viejo continente y lo que pretende conseguir para futuros años: "Con mucho trabajo, ahora con Conference League, con la Liga con la Copa, ganando mucha experiencia, la primera vez que tengo la oportunidad de competir en Europa, aprendiendo muchísimo y obviamente aportando para el bien del equipo"(...)

"Siempre está la ilusión de dar ese paso, de ser auxiliar a ser el que toma las decisiones y por eso estoy aquí, tratando de mejorar cada día y tener esa experiencia y en tres años ojalá me vea dirigiendo, el sueño sería en Europa, no ha habido muchos técnicos mexicanos aquí y como sueño me encantaría poder dirigir en Europa, pero en tres años sí te puedo asegurar que me veo como entrenador" afirmó Juárez.

¿América o Pumas? Para finalizar, respondió si preferiría en un futuro ser el estratega de los Universitarios o de las Águilas, luego de tomar en cuenta que con los Felinos tuvo un paso de 2008 a 2010 y con los Azulcremas de 2012 a 2012.

"El cariño por los Pumas siempre va a estar porque son los que me dieron la oportunidad de poder cumplir mi sueño de jugar en primera división, pero la realidad es que al América le tengo cariño y respeto porque el tiempo que estuve ahí, tuve la oportunidad de ser campeón, de tener trabajo y poner comida en la mesa de mis hijos, y al final hay que entender que esto es un trabajo que mi familia y yo vivimos de esto, y donde se presente. Me encantaría con los Pumas, pero el América también por lo que representa a nivel nacional" concluyó Efraín.

El ex futbolista y ahora actual auxiliar técnico del Club Brujas en Bélgica, Efraín Juárez, habló en exclusiva para los micrófonos de AS en W, y competió sus vivencias dentro del Fútbol Mexicano, para ser más específicos, del partido que se robará los reflectores durante la Jornada 10 del Apertura 2023, el América vs Pumas, equipos que conoce a la perfección, pues vistió y se consolidó con ambas camisetas.

"Al final son dos equipos que llegan en buen momento, América hoy por hoy ha tenido los resultados positivos y Pumas de menos a más, cada vez encontrando mejor la idea del Turco, son partidos que se juega más de tres puntos, es el orgullo. Tuve la oportunidad de jugar en las dos instituciones y la realidad es que para los dos, es el partido del año"(...)

"Podríamos hablar del Chivas-América, pero en temas de pasión, en temas de rivalidad, no solo en el primer equipo, desde fuerzas básicas, el Pumas-América es el partido más importante, hay cancheros que entienden y saben lo que es este partido y obviamente la gente que no es formada en el club, la pasión o el sentir, lo viven en esa semana. Normalmente son aburridos, esa es la verdad, siempre son empates, la mayoría, pero ojalá sea un bonito espectáculo"

"Es el partido que no se puede perder, que tienes que salir a ganar, en el clásico nacional si hay mucha rivalidad, pero este (América vs Pumas) es más de

## TIJUANA - FC JUÁREZ

# Xolos aplastó a Bravos en el Caliente

Los Xolos de Tijuana salieron inspirados, pues con contundencia ganaron al cuadro de los Bravos de Ciudad Juárez por marcador de 5-1 en la cancha del Estadio Caliente. Carlos González, Silvio Martínez, Lucas Cavallini y Fernando Madrigal anotaron por los locales, mientras que Andrija Vukčević descontó por los visitantes.

la pelota a Lucas Cavallini, quien le ganó la espalda a su marcador. Fue entonces que el canadiense pateó con potencia de manera cruzada para el gol. Ya en el 65, el mexicano Fernando Madrigal aprovechó un mal rechace de la zaga defensiva de Juárez para rematar de volea y dejar el 5-1.

Durante los primeros minutos, el equipo visitante tuvo el control de la pelota y gracias a eso se fue al frente en el marcador. Apenas al 17, el montenegrino Andrija Vukčević se encontró la redonda dentro del área y con un fuerte disparo puso el 1-0 en el encuentro.

Con esta goleada, los Xolos de Tijuana llegaron a la séptima posición de la general con 14 puntos y se metieron de lleno a la pelea por los puestos de repechaje, mientras que los Bravos se quedaron en el cuarto puesto. Para la siguiente jornada, los rojinegros visitarán a Santos Laguna y Juárez descansará pero en la fecha 12 enfrentará a Rayados de Monterrey

Pese a recibir la anotación, el equipo comandado por Miguel Herrera no perdió la calma y pudieron empatar el juego en la frontera. Fue hasta el 52, cuando el paraguayo Carlos González aprovechó el penal que tuvo y desde los 11 pasos puso el 1-1 en el Caliente.



Tan solo unos segundos después, los Xolos aprovecharon el momento para anotar el tanto que los encaminara al triunfo. En una mala salida de los Bravos, Silvio Martínez entró al área con la pelota controlada y sacó un fuerte disparo a primer poste para poner el 2-1 en el juego.

Con este tanto, el Club Tijuana no despegó el pie del acelerador y rápidamente encajó el tercero de la noche. De nueva cuenta el delantero Carlos González se tuvo confianza y pateó de larga distancia para clarear a Talavera y poner el 3-1 en la pizarra.

En el 59, los de Miguel Herrera no se relajaron y lograron anotar el cuarto gol. Carlos González cedió

**Este mes patrio ahorra y festeja comprando en Septiembre y viajando cuando quieras\***

	Taquilla	Web
Precio adulto	<del>\$420</del> \$798	<del>\$378</del> \$718

Reserva en ☎ 33 3111 8780  
Call Center 📞 33 1526 6794  
[www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

**MEGA**

**INTERNET 100 MEGAS**

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

[mega.mx](http://mega.mx)

# Fiesta de ANIVERSARIO



**PAPA**  
Blanca  
kilo

a sólo  
**\$39<sup>90</sup>**



**PEPINO**  
Criollo  
Pickle  
kilo

a sólo  
**\$18<sup>90</sup>**



**AGUACATE**  
Hass  
kilo

a sólo  
**\$49<sup>90</sup>**



**PAPAYA**  
Maradol  
kilo

a sólo  
**\$27<sup>90</sup>**



**MANZANA**  
Roja  
Escolar  
kilo

a sólo  
**\$29<sup>90</sup>**



**CEBOLLA**  
Amarilla  
kilo

a sólo  
**\$19<sup>90</sup>**



**DURAZNO**  
Rojo  
kilo

a sólo  
**\$65<sup>90</sup>**



**GRANADA**  
Roja  
kilo

a sólo  
**\$42<sup>90</sup>**



**TUNA**  
Blanca  
kilo

a sólo  
**\$19<sup>90</sup>**



**APIO**  
kilo

a sólo  
**\$19<sup>90</sup>**



Ya contamos con  
**Pan de Muerto**  
Tradicional  
Flor de  
Azahar



**TELERA**  
Bolsa  
con  
8 Piezas

a sólo  
**\$24<sup>00</sup>**



**TORTILLAS**  
De Harina  
Paquete  
con 10 piezas

a sólo  
**\$21<sup>90</sup>**



**FILETE**  
De pechuga  
Bachoco®  
kilo

a sólo  
**\$136<sup>90</sup>**



**ARRACHERA**  
Burger  
SuKarne®  
con 8 piezas

a sólo  
**\$132<sup>90</sup>**



LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

**Tepic, Nay.**

¡ Más cosas a mejores precios !



Visita nuestra página:  
[www.casaley.com.mx](http://www.casaley.com.mx)

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercadería que no sea parte de su surtido.

**OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY**  
**SÁBADO 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2023**